

Foto: Martin A. Jochi



Nur sie dürfen auch den Sommer über im Prater parken – die kleinen Wagen der Autodroms

Ausnahmen gibt es nur stundenweise für den Lieferverkehr

# Die Saison beginnt: Ab nächster Woche der Prater wieder autofrei

Wenn der Prater wieder aus seinem Winterschlaf erwacht und die Saison beginnt, müssen die Autos draußen bleiben. Auch heuer gilt im ganzen Vergnügungspark ein Fahr- und Parkverbot für die Blechkarossen. Am kommenden Mittwoch ist es so weit.

Bevor im vergangenen Jahr die Autos den Sommer über aus dem Prater verbannt wurden, gab es eine Umfrage, ob die Besucher auch damit einverstanden

seien. Und sie waren es – 86 Prozent votierten für einen autofreien Prater.

Die Sommerregelung tritt am 15. März in Kraft. Ausnahmen gibt es nur für

VON ERICH VORRATH

den Lieferverkehr. Für den ist Montag bis Samstag von 0 bis 12 Uhr, an Sonn- und Feiertagen von 0 bis 10 Uhr die Einfahrt erlaubt.

Um die Praterbesucher zu informieren, weist die Stadt Wien marketing bereits seit gestern auf die Regelungen hin, am 15. März übernimmt das Schweizerhaus diese Aufgabe.